

URIAGE

EAU THERMALE



URIAGE, THE FRENCH ALPS THERMAL WATER
URIAGE, DAS THERMALWASSER DER FRANZÖSISCHEN ALPEN
HOTEL LINE

URIAGE DERMATOLOGICAL LABORATORIES, A HISTORY OF WATER DIE DERMATOLOGIE-LABORS VON URIAGE, EINE GESCHICHTE DES WASSER



FOUNDED IN 1992, URIAGE DERMATOLOGICAL LABORATORIES ARE COMMITTED TO MEETING THE NEEDS OF ALL SKIN TYPES, EVEN THE MOST SENSITIVE, BASED ON WORLD-RENOWNED DERMATOLOGICAL EXPERTISE.

IM JAHR 1992 GEGRÜNDET, SIND DIE DERMATOLOGISCHEN LABORS VON URIAGE BESTREBT, DEN BEDÜRFNISSEN ALLER HAUTTYPEN, AUCH DEN EMPFINDLICHSTEN, ZU ENTSPRECHEN, DANK INTERNATIONAL ANERKANNTEN DERMATOLOGISCHEN ERFAHRUNGEN.

Uriage Dermatological Laboratories have been creating **innovative dermo-cosmetic products**, designed to **keep the skin healthy**. These state-of-the-art products are **recommended by dermatologists and available in pharmacies**.

All our products benefit from **Uriage Thermal Water properties**, associated with **active ingredients known** for their efficacy and tolerance.

Uriage Thermal Water is **bottled straight** from the source **at the heart of the French Alps** to preserve all **its natural purity and richness**.

Die dermatologischen Labors von Uriage entwickeln **innovative dermo-kosmetische Pflegeartikel** für die **Erhaltung des Gesundheitszustands der Haut**. Diese modernen Produkte werden von **Dermatologen empfohlen und sind in Apotheken erhältlich**.

Sie nutzen die **Eigenschaften des Thermalwassers Uriage**, in Verbindung mit wegen ihrer Wirksamkeit und Verträglichkeit **anerkannten Wirkstoffen**.

Das Heilwasser Uriage wird **direkt an der Quelle** im **Herzen der französischen Alpen** abgefüllt um **seine natürliche Reinheit und seinen Reichtum** zu bewahren.



THERMAL WATER, THE CORE OF URIAGE SKINCARE

THERMALWASSER, DAS HERZSTÜCK DER URIAGE HAUTPFLEGE

NATURALLY MOISTURIZING, PROTECTIVE AND SOOTHING
NATÜRLICH FEUCHTIGKEITSSPENDEND, SCHÜTZEND UND BERUHIGEND

All the benefits of Thermal Water from the French Alps to cleanse, moisturize and protect the skin every day.

Vorteile des Uriage Thermalwassers werden genutzt, um die Haut täglich zu reinigen, zu befeuchten und zu schützen.

BOTTLES FLAKONS

40ml 1.35fl.oz.

CLEANSING GEL
REINIGUNGSGEL

SHAMPOO
SHAMPOO

TUBES TUBEN

30ml 1fl.oz.

CONDITIONER
HAARSPÜLUNG

BODY LOTION
BODYLOTION



SOAPS SEIFEN

20 & 40g 0.70 & 1.4oz.



ECOPUMP

300ml 10.14fl.oz.

LIQUID SOAP
FLÜSSIGE SEIFE

BODY & HAIR GEL
HAAR- & KÖRPERSHAMPOO

Wall brackets in chrome plated-brass or white recyclable ABS plastic.

Wandhalterungen aus Messing oder recycelbarem ABS Kunststoff.



URIAGE, THE ESSENTIALS / DIE UNENTBEHRLICHEN



THERMAL WATER SPRAY FROM THE FRENCH ALPS

With its exceptionally high mineral content, URIAGE THERMAL WATER is a real skincare water: used daily, it moisturizes, soothes and protects all kind of skins, even the most sensitive ones.

ALPEN- HEILWASSER-SPRAY

Mit seinem außerordentlichen Reichtum an Mineralien, ist das HEILWASSER URIAGE ein wahrhaftiges Pflegewasser: Täglich verwendet, hydratisiert, beruhigt und schützt es jede Art von Haut, auch die empfindlichste.



MOISTURIZING LIPSTICK

Repairing and restructuring, this stick nourishes, soothes and protects the lips against daily aggressions.

FEUCHTIGKEITSSPENDENDER LIPPENSTIFT

Dieser reparierende und aufbauende Stift nährt, beruhigt und schützt die Lippen vor den täglichen Angriffen.

TO EXTEND THE EXPERIENCE... UM DIE ERFAHRUNG ZU VERLÄNGERN...



THERMAL MICELLAR WATER

Normal to dry skin.
Formulated with highly cleansing micelles and soothing Uriage Thermal Water.
Face - Eyes

HEIL-REINIGUNGSWASSER

Normale bis trockene Haut.
Auf der Basis von hoch reinigenden Mizellen und beruhigendem Heilwasser Uriage.
Gesicht - Augen



WATER HAND CREAM

The power of Uriage Thermal Water in a cream to hydrate dry hands.

WASSER-HANDCREME

Die Kraft des Heilwassers Uriage in der Form von Creme, um ausgetrocknete Haut wieder zu beleben.

URIAGE

EAU THERMALE

URIAGE, THE FRENCH ALPS THERMAL WATER
URIAGE, DAS THERMALWASSER DER FRANZÖSISCHEN ALPEN

URIAGE

EAU THERMALE



Uriage Thermal Center, declared a place of public interest
since 1877, welcomes more than 4500 patents every year.

Die Einrichtung Thermal d'Uriage, ein Ort des öffentlichen Interesses
seit 1877, empfängt jedes Jahr mehr als 4500 Kurgäste.

www.uriage.com